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本校自慢の「けやき」並木も落葉が進み、すっかり景色が変わってしまいました

師走に入ると何となく忙しなく感じるものですが、今年は特に来年５月から元号が変わるこ

とに伴い 「平成最後の年末」ということでマスコミなどでは盛んに「平成の時代の総決算」、

的な話題が飛び交い、より慌ただしさが加わっているように感じられている方も多いのではな

いでしょうか。

学校はというと、２学期制のせいで？今一つ「節目」という気分は、３学期制の時に比べて

薄らいでいるように思います。また、毎日のように何かしかの行事等があり、忙しいのが日常

になっているため 「師走」だから特に忙しいと感じないのが正直な気持ちです。、

とは言え、子どもたちには、この１年をふり返り、新しい年に向けて良いスタートが切れる

ようにしっかり指導はしていきたいと考えています。

３年生にとっては、受験本番と言える時期な

なりました。

年明け早々に行われる私立高校の入試に向け

て出願も始まっています。

連日、３年生の先生方は夜遅くまで残業して受験に向けての

手続きの確認作業などを行っています。特に今年から宇都宮市

内の私立高校で「インターネット出願」が始まることで、今ま

でと全く異なる準備や確認作業が加わり、細心の注意をはらい

ながらの作業が進められています。

受験生の３年生には、入試に向けてのまとめの勉強は当たり

前ですが、体調管理や提出書類の期日厳守など自らの受験に真

剣に取り組んでほしいものです。

ホームページで学校の様子をお伝えしています
学校の様子を保護者や地域の皆様に

知っていただくために、本校のホーム

ページの更新に努力しています。パソ

コンだけでなく、携帯・スマホからで

もアクセスいただけますので、ぜひ、

ご覧ください。

左：パソコンのホーム画面

右：携帯・スマホのホーム画面



２学期制ですので、 月 日からが２学期となっており、それ以降のおもな行事について10 11
ご紹介します。

午前： 合唱コンクールや各種発表（英語スピーチ・少年の主張

広島平和親善大使・宇都宮ジュニア未来議会・オークラ

ンドへのホームステイ報告）

午後： 吹奏楽部の演奏・有志団体発表（アカペラ合唱・空手・

体操・ダンス・和太鼓演奏）10月27日（土）

11月15日（木） スケヤードストレイト方式
スタントマンによる事故再現や車に乗っての事故体験、

ドライブレコーダーの事故記録映像の上映さらには被害

者遺族のお話など盛りだくさんの内容の交通安全教室で

した。

全市一斉の土曜授業日に毎年行って11月17日（土）
いる「総合的な学習の時間」学習発表

会を今年度も行いました。ただ、今回

は１年生はグループ、２年生は個人発

表を９会場で分散して行い、３年生は

事前に個人発表を終え、良かった者４

名が体育館で全体に発表する形を取り

ました。

（ ）11月26日 月

前号でお知らせしたとおり、梵天祭後の26日（月）に全校生徒で、

羽黒山神社までのぼり、参道や山麓周辺のゴミ拾いを行いました。

子どもたちは、ちょっとした遠足気分を楽しんでいたようです。

しかし、思いの外、参道沿いに「たばこの吸い殻」が落ちていて

驚きました。喫煙者は、山火事の危険性をもっと認識し、地域の全

ての人に地元のシンボルである「羽黒山」を大切にして、美化に努

める気持ちをもってもらいたいと感じた１日でした。


